

I176 NRW nimmt seine Verantwortung für die Welt an

Gremium: LAG Europa, Frieden, Internationales

Beschlussdatum: 13.04.2016

Thema: NRW - Stadt. Land. Heimat.

Details

NRW ist eine der bevölkerungsreichsten und wirtschaftsstarken Regionen in Europa. NRW sollte daher seiner internationalen Verantwortung gerecht werden. Grundsätzlich muss NRW in allen möglichen Bereichen der Außenbeziehungen und des Außenhandels daraufhin wirken, dass die Partner Menschen- und Minderheitenrecht ebenso wie Umweltstandards, Geschlechtergerechtigkeit und freie Meinungsäußerung einhalten. Außerdem sollte NRW auch die Humanitäre Hilfe ausbauen.